

Le président François Hollande appelle son homologue étasunien à lever le blocus de Cuba



Paris, 1er février, (RHC/Telesur).- Le président français François Hollande a demandé la fin complète du blocus de Cuba lorsqu'il a signalé lors de la conférence de presse conjointe avec le président cubain, à l'Élysée au terme des conversations officielles. "Le président Obama qui a fait de nombreux gestes doit aller jusqu'au bout et ,il l'a dit lui-même, permettre qu'il y ait la fin de ce vestige de la guerre froide". "La France a toujours été convaincue que malgré les tensions internationales qui pouvaient exister, il y avait une nécessité absolue, celle de la levée de l'embargo". Se référant à la visite de son homologue cubain, Raul Castro, il a souligné : "Nous ouvrons une nouvelle page entre la France et Cuba, entre l'Europe et Cuba. (...) La France fera tout, au niveau de l'union Européenne pour que tous les obstacles soient levés" a-t-il précisé. Il a insisté sur l'intérêt des deux parties pour renforcer les relations sur le plan culturel. Il a annoncé la tenue d'un mois de la culture française à Cuba.

Le président français a fait l'éloge des médecins cubains qui sont toujours présents en cas d'urgences sanitaires dans le monde. Il a annoncé la création d'un groupe de travail conjoint franco-cubain pour

affronter le Zika.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82908-le-president-francois-hollande-appelle-son-homologue-etasunien-a-lever-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba